



María Magdalena y Yeshua: Un nuevo comienzo!

Canalizado por Lea Chapin, 27 de septiembre de 2017

***Continuación de* "María Magdalena y Yeshua" Los Vientos del Cambio.**

Yeshua: Este es un comienzo, como hemos dicho antes, de la Nueva Tierra y de los seres de la Nueva Tierra que están caminando sobre este planeta, muy suave, muy pacíficamente, y con una misión directa, con gran intención, todas las almas están

siendo transformadas ahora en la Luz Viva de Dios, en sus **yo**
s

superiores, y estarán caminando el plano Tierra con **intención**

, ahora conectadas a su misión y a su sendero Divino.

Cada alma, y también todos los que reciben este mensaje, están siendo transformados en este preciso momento para vivir en la esencia y presencia de la paz en la que fueron creados. Este es un **tiempo transformador** un tiempo muy poderoso de transmutación y transformación, este es un tiempo de grandeza y grandiosidad, esperanza y renovación.

Y así, Queridos, al respirar esta energía transformadora, su cuerpo comenzará a ser restaurado con el equilibrio de la totalidad y unidad, amor y luz. Así como cada uno de ustedes ha vivido en esta frecuencia **antes** de ser encarnados como seres terrenales, están regresando a su estado original de unidad y conexión con su espíritu divino, y están viviendo desde esta frecuencia ahora, en todo momento.

Tu hermoso tercer ojo, tu ojo clarividente, tu ojo que todo lo ve, ahora comenzará a abrirse, y podrás ver más claramente tu camino y tu destino. Y podrás sentir esta energía moverse a través de ti, a un ritmo tan rápido que puede ser un poco sorprendente, cuán claramente recibes claridad y conocimiento.

Algunos tendrán visiones, y otros simplemente lo sabrán.

Y así, hoy, Querido, estás siendo dotado de este don de transformación y transmutación. Y la luz sanadora de la esencia de Dios se siente en tu ser.

PUBLICIDAD GOOGLE

Sabed, Queridos hijos, que el tiempo es esencial y no hay tiempo que perder.

El tiempo es esencial y no hay tiempo que perder.

Es de gran importancia que acepten este regalo hoy, que ustedes son el conducto y los mensajeros y los guardianes de la paz de esta energía transformadora del equilibrio.

Su cuerpo, mente y espíritu volverán al equilibrio. Y cada día, a medida que elijan permanecer en esta frecuencia, estarán sintiendo la esencia del amor. Estamos derramando sobre ustedes esta poderosa frecuencia de amor y luz transformadora.

Y así les regalamos con esta energía de gozo, alegría al mundo; ustedes, Queridos, están trayendo alegría al mundo, esparciendo vuestro amor, vuestra luz y vuestra alegría en este planeta.

Ustedes están trayendo amor, paz y alegría al mundo y están esparciendo la energía en el planeta.

Esta es la energía que se está llevando adelante a través de los vientos del cambio. Es por eso que estos vientos de cambio son necesarios, no es para dañar, no es para matar, no es para destruir, es para transformar.

Y así, Queridos, por favor permitan que los vientos de cambio, de alegría, entren en su vida. Para encarnar la esencia de tu ser, la alegría para el mundo, la alegría para el mundo, la alegría para el mundo.

Ustedes son la luz y el gozo que brillará para siempre, porque, Queridos hijos, son creados en gozo, y en gozo permanecerán. Ustedes han sido creados en el amor, y en el amor permanecerán, son creados en la luz, y en la luz permanecerán.

Y así, queridos hijos, me despido y dejo hablar a mi María Magdalena.

Sepan, Queridos, que este es un tiempo poderoso de transformación, y si así lo deciden recibir, permítannos traer equilibrio y regresar la esencia de su alma.

Jeshua

Saludos, mis queridos, sí, soy yo, María Magdalena. Al venir a ustedes en este día tan auspicioso, les agradezco a todos por mantener vigilia y tener la fuerza y la determinación de seguir adelante en estos tiempos tan difíciles.

Como hemos dicho antes, las energías comenzarán a disminuir, y para el final del año, habrá una frecuencia poderosa, como mi

amado Jeshua ha dicho, de la alegría y la paz, que está cayendo sobre este planeta. □ Eso es lo que está fluyendo a este planeta.

Vuestro querido planeta está rodeado por tantos seres de luz que están infundiendo el amor, la paz y la alegría en el corazón de la madre Tierra, y en todos los seres sintientes, en todas las formas de vida.

Y ustedes, Queridos hijos, están brillando, □ sus auras están brillando, sus cuerpos de luz están brillando, □ y somos capaces de entrar en su corporalidad, en su conciencia, en su subconsciente, tal como Jeshua ha dicho, □ están siendo transformados.

Dejen que esta energía entre en su cuerpo, y permanezcan en paz, y estén en paz con todas las cosas.

Permanece en la alegría de todas las cosas, en la alegría del mundo, en la alegría del mundo, en la alegría del mundo. ¿Sientes la emoción?

Ya ven, Queridos, estamos tan complacidos de traer esta información para que otros puedan remover su temor y comenzar a aprovechar esta frecuencia, comenzar a vivirla. □ Tantos que viven de un lugar de temor dentro de sus corazones y no disfrutan de sus vidas. No disfrutan de esta experiencia aquí en este plano terrestre. Pasan por sus vidas diarias siendo □ *infelices, temerosos, frustrados o solitarios*

. Así que □ estamos llamando a en esta esencia de tu ser. Llamando en esta frecuencia dentro de tu ser.

Alegría al mundo, alegría al mundo, alegría al mundo.

Así que, hoy, mientras estamos con ustedes y la Gran Deidad está junto a ustedes, sepan que □ cada aspecto de su vida está en alineación divina. Comiencen a □ *confiar* □ en que todo está en la alineación divina, que □ donde están viviendo, lo que están haciendo y lo que están experimentando está en la alineación divina para el bien más elevado de su alma individual.

Y ahora, hoy, estamos transformando, como hemos dicho, estas frecuencias bajas para que puedan vivir en un □ estado más

elevado de conciencia, y amor, paz, alegría, armonía, poder. Porque ustedes, Queridos, son los maestros que son los mensajeros, los llamamos los soldados de a pie que están avanzando para ayudar a este planeta y despertar tantas almas como sea posible.

Ha llegado el momento.

Muchos pueden no entender que es su tiempo para enseñar, es su tiempo para despertar, y que todo lo que pueden hacer es sostener la frecuencia cerca de su corazón, y decir que *confío en mi*

conexión con la Luz Viva de Dios

y con

todo lo que es

. Y mientras irradian esta frecuencia de paz, tranquilidad, amor y alegría, estarán ayudando a sus hermanos y hermanas a hacer lo mismo.

Por eso es por lo que venimos hoy, porque ha llegado el momento, y después de que sus últimas semanas de cambios en la Tierra, y los vientos de los huracanes que han llegado a su continente del norte, ha llegado el momento de encarnar esta frecuencia de equilibrio que se ha sido traída.

Sabemos que puede ser muy *difícil* comprender todo lo que está sucediendo, pero les pedimos que reciban con gracia y gratitud, y digan: “Confío en que todo está en orden y que todo está como debe ser”, porque es difícil, cuando están en su encarnación humana, tener un mayor entendimiento y una imagen más grande del destino y el plan divino para este planeta y para toda la humanidad.

Así que sepan que hoy, mientras sostienen esta frecuencia, y ahora la estamos imprimiendo en ustedes, les pedimos que confíen y confíen en la luz de Dios, y vivan en la esencia de su ser.



Respiren, queridos hijos, respiren la energía divina.

Inspira la Luz Viva de Dios. Los hermosos colores del arco iris de la curación están ahora brillando sobre ti, todos los rayos de luz están brillando sobre ti mientras que estás infundido con las frecuencias brillantes y tu aura está brillando, el rojo, el naranja, el amarillo, el azul, el violeta, es como si estuvieras pulsando todas estas frecuencias y brillando.

Y así, Queridos hijos, abran sus corazones, y hoy cada uno de ustedes está conectado, están regresando a la unidad, y una vez más, están conectados por su voluntad de recibir. Lo que estamos diciendo, Queridos, es que ustedes están conectados en una cadena humana de traer los colores del arco iris de paz, amor, alegría y tranquilidad a este planeta, así es como ocurrirá el cambio, así es como la paz prevalecerá.

Cada uno enseña a uno, cada uno dirige a uno. Cada alma que encarna, encarna estas frecuencias de paz.

María Magdalena

TRADUCTORA: Carolina, redactora de la gran familia de la Hermandad Blanca

FUENTE: Lea Chapin. (2017). Mary Magdalene & Yeshua ~ The Winds of Change. 28/09/2017, de Love has won Sitio web: <https://www.lovehaswon.org/ascended-master-teachings/mary-magdalene-yeshua-the-winds-of-change>



LA INTERCONEXION ARCOIRIS
ARCANGEL CHAMUEL
www.lainterconexionarcoiris.com
CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION